

Aipda Udin Amankan Penyaluran Bantuan Pangan di Desa Mekarjaya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 21, 2023 - 11:03

Aipda Udin Amankan Penyaluran Bantuan Pangan di Desa Mekarjaya

Sukabumi - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, turut serta dalam giat pengamanan penyaluran bantuan pangan dari Kementerian Sosial (Kemensos) yang berupa 10 Kg beras per Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Penyaluran bantuan ini diarahkan kepada 602 KPM yang tinggal di Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Rabu (21/06/2023).

Dalam upaya menjaga keamanan dan kelancaran proses penyaluran bantuan pangan, Aipda Udin bekerja sama dengan pihak terkait lainnya. Tugasnya meliputi pemantauan keamanan di sekitar lokasi, serta memastikan agar proses penyaluran berjalan dengan tertib dan aman.

" Dalam rangka mendukung OPS Bina Kusuma Lodaya 2023, kami melaksanakan pengamanan penyaluran bantuan pangan ini guna memastikan bantuan tersebut sampai kepada yang membutuhkan dengan aman dan lancar, " ujar Aipda Udin.

Bantuan pangan ini diharapkan dapat meringankan beban hidup para penerima manfaat di Desa Mekarjaya. Aipda Udin merasa bangga dapat terlibat dalam kegiatan ini dan berharap bantuan tersebut dapat memberikan dampak positif dalam memenuhi kebutuhan dasar masyarakat.

Dalam penutup pernyataannya, Aipda Udin mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kebersamaan dan saling membantu dalam menghadapi berbagai tantangan. " Mari kita terus bergandeng tangan, bersatu, dan saling mendukung dalam menjalani kehidupan ini. Bersama, kita bisa mengatasi berbagai kesulitan dan membangun masyarakat yang lebih baik, " tandasnya.

Dengan kerja sama yang baik antara aparat kepolisian, pemerintah, dan masyarakat, diharapkan bantuan pangan ini dapat memberikan dampak yang positif dan meringankan beban masyarakat Desa Mekarjaya. Semoga kegiatan ini menjadi contoh kolaborasi yang baik dalam memberikan dukungan kepada sesama.

Polres Sukabumi Polda Jabar.